

## 学校法人市川学園にて学生向けに社長が講演

京葉ガス株式会社（代表取締役社長 江口 孝（以下、京葉ガス））は、地域の未来を担う若者に向け、エネルギーの枠を超えた挑戦やキャリア形成のヒントを語る講演を、11月22日（土）学校法人市川学園の「土曜講座」で行いました。

学校法人市川学園では、平常の教科学習を超え、生徒の興味や関心をさらに広げ、深めるきっかけを提供するために「土曜講座」を開講しています。

今回の講演は、京葉ガスが地元市川市に本社を構える企業であるという縁から実現しました。

講演テーマは「経理出身社長の野望～エネルギーを超えた私たちの取り組み～」で、経理から社長へとキャリアを重ねた江口が、自身の経験を踏まえ、企業経営における「経済性分析（損得学）」や「社長の意思決定」などについて語りました。さらに、エネルギー事業にとどまらず、新しい価値を提供するための挑戦についても言及。結びでは、学生の皆さんに「挑戦へのモチベーションを持つこと」や「社会にどう貢献できるかを考えること」の重要性を伝え、将来を考える大きなヒントを提供しました。

京葉ガスはこれからも、地域の未来を担う若者への学びの機会を積極的に創出し、地域社会の発展と活性化に貢献してまいります。

### 【開催概要】

開催日	2025年11月22日（土）
対象者	市川中学、市川高校の学生および教職員の方々
テーマ	経理出身社長の野望～エネルギーを超えた私たちの取り組み～

### 【当日の様子】

